



Destaca Cristina Díaz como una de las mejores en aprobación en seguridad y servicios públicos

Cristina Díaz es la Alcaldesa del área metropolitana que ha ganado mayormente la confianza ciudadana, por el trabajo en seguridad y prestación de servicios públicos en el Municipio de Guadalupe.

Así lo da a conocer la recientemente encuesta a nivel nacional, que la posicionan en los primeros lugares de aceptación de la comunidad.

La Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana publicada por el INEGI, así como de la firma Massive Caller y Campaign & Elections, son ejemplos de empresas especializadas que han destacado los resultados hasta ahora obtenidos por Díaz Salazar en el Municipio de Guadalupe

Con una política pública que tiene como base al ciudadano, se han logrado avances importantes en el tema de seguridad, bajando 16 puntos la percepción ciudadana de inseguridad.

Como consecuencia, la confianza ciudadana hacia la policía de Guadalupe, ha mejorado con un esquema de proximidad y mejor equipamiento en la Secretaría de Seguridad Pública y Protección Ciudadana. Fuente: <http://eitmedia.mx> Nota: Si copias y pegas la información de nuestro portal, favor de citar la fuente y agregar el enlace, evita ser sancionado. Derechos Reservados Eitmedia.mx

En la prestación de servicios públicos, se han implementado programas focalizados para que las familias tengan la atención adecuada, en alumbrado, espacios públicos, vialidades e infraestructura urbana en general.

A la par de brindar servicios eficientes a la comunidad, Díaz Salazar ha mejorado la calificación crediticia del Municipio de Guadalupe, **como lo ha reflejado la medición de la firma Standard & Poor's.**

Esto ha permitido durante el primer año de gestión, condiciones financieras más favorables que se traduzcan en obras, programas y acciones de beneficio a los ciudadanos.

ENTREGA CRISTINA DÍAZ OBRAS DE PAVIMENTACIÓN

De la misma forma, la Alcaldesa de Guadalupe, Cristina Díaz, entregó 9 obras de rehabilitación de pavimento del Programa de Inversión en Infraestructura de Obra Pública.

Díaz Salazar fue acompañada por vecinos de los sectores Villa Española y San Rafael en la supervisión del trabajo realizado en la avenida López Mateos, que traerá un beneficio para más de 50 mil automovilistas.

Además, se hicieron labores en las avenidas Pablo Livas, Bonifacio Salinas, Arturo B. de la Garza, San Pedro y en calles de las colonias Tierra Propia, Paraíso y Eduardo Caballero.

“Se están entregando 9 de las 17 obras de rehabilitación de pavimento en distintos puntos de la ciudad, estamos cumpliendo en tiempo y forma, porque la prioridad son los pavimentos”, enfatizó Díaz Salazar.

El 54 por ciento de la inversión total en obra que fue de 150 millones de pesos, expresó que se destinó para la mejora de 84 mil metros cuadrados de pavimento.

En el paquete de obras pública del 2019 en Guadalupe se trabaja en 53 obras, en los rubros de infraestructura social, drenaje pluvial, accesibilidad, edificación y espacios públicos, además de la rehabilitación de pavimento.

“Hago votos porque en el 2020 nos vaya mucho mejor, con una actitud echada para adelante, viendo en positivo, confío en que tendremos los fondos suficientes para la realización de más obras”, complementó Díaz Salazar.

La Presidenta Municipal estuvo acompañada por el Secretario de Obras Públicas, Carlos Rodríguez Padilla, el Secretario de Servicios Públicos, Epigmenio Garza Villarreal y la Regidora, Yarely Vera Grimaldo, integrante de la Comisión de Obras Públicas del Cabildo.